

Wissmann Präsident des Weltautomobilverbandes OICA

Matthias Wissmann, Präsident des Verbandes der Automobilindustrie (VDA) wurde jetzt bei der Generalversammlung der Organisation Internationale des Constructeurs d'Automobiles; International Organization of Motor Vehicle Manufacturers (OICA) einstimmig zum neuen Präsidenten des Weltautomobilverbandes OICA gewählt. Die Amtszeit beträgt zwei Jahre. Wissmann war bislang Erster Vizepräsident von OICA.

Die OICA Generalversammlung wählte zudem einstimmig Dong Yang, Executive Vice Chairman des chinesischen Automobilverbandes CAAM, zum First Vice President. Bestätigt in seinem Amt wurde der bisherige OICA-Schatzmeister (Treasurer) Christian Peugeot, Präsident des französischen Automobilverbandes CCFA. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



VDA-Präsident Matthias Wissmann.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Manfred Zimmermann



VDA-Präsident Matthias Wissmann.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Manfred Zimmermann
